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! ! ! !曾被列为!严重失信"监管对象#业内人

士称很多被查海鲜店会换!马甲"

昨天#记者来到位于三亚湾附近的富林

渔村海鲜排档#该店已经暂停营业#桌椅都

在角落里堆了起来#店里的员工正围坐在一

张桌子上打麻将#店老板不在$店员称!店里

正在装修#过一阵子就会营业$ "

微博上罗迪和高先生爆料吃海鲜挨宰

就是在此$ !月 "#日#监管部门令其停业整

顿$次日#当地工商部门称#仔细核实该店销

售台账#未发现网友所投诉的消费记录$

三亚工商局表示#希望罗%高二人提供确

切证据#!一旦取得了确凿的证据#证明富林渔

村存在欺客宰客行为#我局将按照&一次性死

亡'原则#从严处罚#依法吊销其营业执照$ "

! ! ! !据新华社三亚 !月 "日电 （记者 金敏 夏
冠男）海南省副省长、三亚市委书记姜斯宪 !日
向记者表示，对于在春节黄金周出现的三亚富林
渔村海鲜排档欺客宰客事件，三亚市委、市政府
高度重视，已责令职能部门彻查此事，对交通管
理、海鲜排档、海上娱乐项目等行业出现的“害群
之马”实行“零容忍”。一经查实，绝不姑息。
姜斯宪在接受新华社记者专访时说，他是上班

第一天从微博上获悉富林海鲜排档宰客事件的。该
事件在微博上曝光以来，一石激起千层浪，反响很
强烈。政府部门也通过网络向公众公布了消费者的
投诉情况，并且表达了严查此事的决心。!月 "!

日，三亚市委常委、宣传部长孙苏代表市委、市政府
召开了媒体通气会，工商、物价、旅游等部门通报了
三亚春节黄金周期间的旅游接待整体情况，并对富
林海鲜排档的查处情况进行了进一步通报。

姜斯宪表示，三亚市委、市政府将组织力量
认真消化这些批评意见，并且举一反三，努力查
找各个方面的漏洞，从而促进三亚旅游产业健康
快速发展。他坦承，在建设国际旅游岛的过程中，
三亚也承受着巨大压力，一个人口不到 #$万的
城市春节期间接待了近 %$万名游客。
姜斯宪表示，三亚市下一步对旅游市场的规

范管理将本着“多管齐下，综合治理”的原则，真
正把三亚建设成中外游客的度假天堂、本地居民
的幸福家园。

三亚对海鲜宰客事件实行“零容忍”
当地政府责令职能部门彻查富林渔村排档宰客事件

! ! ! !三亚市物价局近日发布春节期间部分

产品价格信息显示#春节期间水产品价格与

节前和去年同期相比均略涨$

为了防止更多游客在三亚吃海鲜时挨

宰#纠正海鲜市场价格乱象$ 三亚市物价

局昨天还发布了三亚市海鲜品社会平均

批发参考价格$ 其中#鱼类中最贵的是老

鼠斑$驼背鲈%#价格为 &''元()''克#最便

宜的为美国红鱼(石首鱼)#价格为 "# 元(

)'' 克$ 螺贝类最高价格为鲍鱼#!&' 元(

)'' 克(!' 个左右)#最便宜的为海白螺和

苹果螺#价格均为 *元()''克$蟹类中#最

贵的为红花蟹(中)!*' 元()'' 克(" 个左

右)#最便宜的是面包蟹#价格仅为 "' 元(

)''克$虾类中最贵的是大花龙虾#价格为

&*' 元()'' 克#最便宜的是基围虾#") 元(

)''克$

该局相关人士昨日表示#海鲜这些年来

一直是游客价格投诉的热点#出台该参考价

格#就是为外地游客来三亚消费海鲜时提供

参考#最大限度避免出现宰客事件$

! ! ! !前日# 三亚政府部门在发布会上表示#

由于没有更确切的证据#海鲜宰客事件查办

工作存在很大的困难#希望罗迪和高先生能

与三亚工商局联系#提供更有力的证据$ 同

时还表示#对于恶意攻击三亚的人#将依法

追究责任$

海南当地媒体报道称#记者联系高先

生采访#仅获对方短信回复*!情况已向工

商局说明#我不想被打扰#这 + 天已让我

无法正常度假#我认为三亚市各部门以及

相关媒体应该认真思考如何全方位打造

三亚国际旅游岛的品牌#而不是抓住个案

不放$ "

罗迪最早曝光微博也已经删除#他删后

解释称#删帖与他人无关#!我被骚扰了$"另

外他还发帖说#!整死一两家店不是目的#整

个旅游管理水平提升才是我所希望的$ "

本报综合消息

! ! ! !正月初九，来自英国伦敦的
&'(')*高兴地用英语告诉记者，这
已是他在西安临潼过的第六个春节
了。&'(')*来自英国伦敦，是一名
司机，自从 +$$,年通过旅行社来临
潼旅游后，就被临潼所吸引，+$$#
年春节，接受当时带团的导游郑群
娜的邀请，&'(')*来中国过了他第
一个真正意义上的春节，之后这几
年他都会利用每年两个月的假期来
临潼，在临潼度过中国春节。

走亲戚 串门子
在郑群娜家里，&'(')*完全像

一个中国人一样，年前办年货、按照
郑家习惯上坟祭祖，除夕贴对联、包
饺子，年上走亲戚、串门子。郑群娜
的亲戚们也从开始的惊讶到熟悉再
到习惯，每年都提前准备好待客的
美食招待他们一家。
“临潼人很热情好客，这里有很

浓郁的中国传统文化，也有现代的元
素，在这里我感觉自己更像是一个
中国人，而不只是一个游客。”,次在
中国过春节，&'(')*告诉记者这六年
临潼变化真不小。先说郑群娜家，他

第一次来时，郑群娜家里还没有汽
车，办年货走亲戚都靠踏板摩托车，
等他+$$-年第三次来时，郑家已买
了汽车，&'(')*可以坐着汽车走亲戚
串门了，去年郑家还买了一套!"$多
平方米的房子，今年就可以从现在
住的,$多平方米的小房子搬进新房
了，郑群娜老公在装修时特地给
&'(')*也留了一间卧室，“明年我就
可以住在新家了！”&'(')*高兴地说。

感觉好 像明星
在临潼呆的时间长了，认识

&'(')*的人也多了，他很享受走在
临潼街头的感觉。当地人给他打招
呼“.'//0！”他也很愿意对每个人说
“新年快乐！”用他的话说就是感觉
像个明星。&'(')*身边常常围着一
群喜欢英语的学生，他会用比较慢
的语速和简单语句和学生们进行交
流，&'(')*有时也会走进学校给孩
子们义务上堂英语课。在新的一年
里，他有个心愿，学习汉语并教更多
临潼孩子学习英语，了解英国文化，
也希望临潼建设得更加美丽。

据三秦都市报

! ! ! !本报讯 北京消息：昨日，世界
奢侈品协会发布最新数据显示，春
节期间，中国人在境外奢侈品消费
累计达 #+ 亿美元，同比增长
+12%#3，远高于年前预期的 %#亿
美元，创下历史新高。去年和前年春
节，中国人在境外奢侈品消费额分
别为 %,亿美元和 4-亿美元。
该协会认为，中国人已成为节

假日奢侈品境外消费人群中最具购
买力的消费群体，居全球之首。龙年
春节期间，欧洲奢侈品销售总量同
比 +$!! 年春节期间增加 !+3，而
中国消费者就占欧洲奢侈品市场销

售总额的 ,+3。在北美市场，中国
人奢侈品消费额占据近 !5"。在港
澳台市场，中国消费者所占据的奢
侈品消费份额更大，达 ,-3，免税
和充足的供货源成为港澳台地区奢
侈品市场持续火爆的原因。
据了解，上述数据是该协会自

+$!+ 年 ! 月 ! 日到 + 月 ! 日为期
一个月的时间内对市场的监测结
果。在此期间，中国内地奢侈品消费
总额达 !#2%亿美元，主要消费区域
集中在北京、上海，远少于同期的境
外奢侈品消费额。

据新京报

! ! ! !本报讯 中国地震局消息：据
国家地震台网测定，北京时间今

天 $%时 !, 分，在辽宁省营口市
盖州市、大石桥市、市辖区交界

（北纬 4$2%度，东经 !++24 度）发
生 42" 级地震，震源深度约 - 公
里。震中距营口市约 +4 公里，距
盘锦市约 #% 公里，距沈阳市约
!,1公里。

据初步了解，目前尚无人员伤
亡和财产损失的报告。

辽宁营口发生!"#级地震
目前尚无人员伤亡报告

!"#$%&'()*+

春节境外消费72亿美元

伦敦一司机爱上春节
$次在临潼过中国年

一次偶然的机会，让他爱上了中国年。“我喜欢中国的
食物，喜欢骊山，喜欢临潼这座城市，整个城市的空气质量
很好，也很适合徒步出行，我可以走路去拜访朋友。”这是来
自英国伦敦的他在临潼过的第六个春节了。

! ! ! ! 据新华社深圳 ! 月 " 日电

（记者 王攀）记者 !日从大亚湾核
电运营管理有限责任公司获悉，针
对 !月 "$日该公司通过网站主动
公开岭澳核电站 "号机组最近发生
的一起 $级事件，该公司表示，今后
将继续做好核电信息公开工作。

!月 "$日，大亚湾核电运营
管理公司在其网站上公布消息表
示，!月 +-日，该公司下属岭澳核电
厂 "号机组处于第二燃料循环正常
运行，仪控人员发现该机组的超功
率温差保护定值仍旧使用第一循环
的数据，未按程序要求及时修改。在

电站技术人员确认数据后，立即按
照正确数据进行了修正。事件未影
响岭澳核电厂 "号机组安全运行，
未引起任何放射性后果。

相关链接

按照国际原子能机构的核事

件分级标准#核事件共分成 ,个等

级#其中 '级在厂内影响%厂外影

响%对纵深防御的影响和实例等四

个环节均为 !从安全角度无需考

虑"程度$

大亚湾核电公布%级事件
将继续积极落实核电信息公开机制

! ! ! !新华社广西河池 !月 "日电

（记者 王军伟 夏军）+月 !日下
午举行的广西龙江河突发环境事
件应急处置工作新闻发布会最新
通报，广西河池警方当天又控制
了 !名涉嫌龙江河镉污染的相关
企业责任人，目前共有 1名相关
责任人被警方控制，另有 4名相
关责任人正在通缉中。

河池市市长何辛幸说，经过

警方立案侦查，广西金河矿业股
份有限公司和金城江鸿泉立德粉
材料厂均涉嫌造成此次龙江河镉
污染，此前河池警方已对 #名相
关责任人进行司法控制。+月 !日
早晨，河池警方再次控制另 !名
相关企业责任人，此人是金城江
鸿泉立德粉材料厂的出资人之
一。

何辛幸说，被控制的 1人中，

"人是广西金河矿业股份有限公
司的相关责任人，%人是金城江鸿
泉立德粉材料厂的相关责任人，
目前还有 4名相关企业责任人正
在通缉中。

!月 !%日，广西龙江河宜州
拉浪段发现死鱼，检测发现水中
镉浓度一度超标约 1$倍，对下游
沿岸及柳州市部分群众的饮水安
全带来较大威胁。

龙江镉污染事件追踪

8名相关企业责任人被控制
4名相关责任人正在通缉中
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